



¿Qué opina de los aspirantes como Santiago Creel y Lilly Téllez?

La política en México se ha llevado a otro nivel de la mano de la senadora del PAN Xóchitl Gálvez. Se mueve en bicicleta, se encadena en el Senado, reclama vestida de dinosaurio en el pleno y defiende sus posturas con discursos poco rimbombantes.

A los dos les tengo respeto. Yo esperaré que pues hagamos cada quien... en caso de que yo tome la decisión de ir, que eso es algo que tengo que esperar hasta que se conozca el método de selección, para ver si tengo alguna posibilidad. Si no hay ninguna posibilidad porque ponen un método que sólo pueden cumplir los que están en un partido, pues difícilmente iría.

<https://www.debate.com.mx/politica/Podria-ser-candidata-por-valiente-o-por-entrona-20230626-0074.html>